



Medienmitteilung 3. April 2020

Tipps für schöne Ostern

Spiele – das Notfallset für Ostern

Seit Wochen sitzt die Schweiz im Homeoffice. Der Ausnahmezustand stellt uns vor neue Herausforderungen – insbesondere auch Eltern. Mit Ravensburger-Spielen bleibt die Stimmung fröhlich, auch wenn die Osterferien vertagt werden müssen.

Auch innerfamiliär konnten wir uns in den letzten Wochen in Solidarität üben und darin, mit Anstand miteinander umzugehen. Kleine Hilfen kommen da gelegen. So beispielsweise Spiele, mit denen sich der Nachwuchs zufrieden und selbstvergessen beschäftigen kann oder die Familie am Esstisch zusammenbringt.

Für die Kleinen

Zur Kategorie der sinnvollen und selbständigen Beschäftigung gehören die Ravensburger-Lernspiele. Spielerisch wecken sie die Freude am Wissen und motivieren die Kinder zum eigenständigen Lernen. Die Lernspiele werden nach den neusten wissenschaftlichen Erkenntnissen und zusammen mit Pädagogen und Fachexperten entwickelt. Sie orientieren sich an den aktuellen Bildungsstandards und Lehrplänen und vermitteln Kindern ab 3 bis 10 Jahren altersgerechten Lernspass und elementares Grundwissen. Auf kurzweilige Art und Weise vertiefen Kinder ihre Kenntnisse im Rechnen, Lesen und Schreiben.



Ravensburger-Lernspiele sorgen für altersgerechten Lernspass für Kinder zwischen 3 bis 10 Jahren.



Das verrückte Labyrinth ist der Familienspiele-Klassiker für 2-4 Spieler ab 7 Jahren.

Carlit+Ravensburger AG ist eine eigenständige Tochtergesellschaft der Ravensburger Verlag GmbH in Deutschland. Ravensburger ist eine der führenden Marken für Puzzles, Spiele und Beschäftigungsprodukte in Europa und für Kinder- und Jugendbücher im deutschsprachigen Raum. Spielwaren mit dem blauen Dreieck werden weltweit verkauft und zu 85 % in eigenen Werken hergestellt. Zur Ravensburger Gruppe gehören auch die beliebten Marken Carlit, BRIO und Thinkfun.



BRIO®

Ravensburger



Medienmitteilung 3. April 2020

Für das Miteinander

Die Corona-Krise trennt die Generationen, aber sie kann uns auch zusammenführen. So beispielsweise beim Familienspiel am Esstisch. Für ein paar Stunden sind alle vereint und können dem derzeit beengten Alltag etwas entfliegen. Die gemeinsam verbrachte Zeit beim Spielen kann zum Höhepunkt des Tages zu Hause werden. Zum absoluten Familienspiele-Klassiker gehört beispielsweise «Das verrückte Labyrinth». Abwechslung ist das Zauberwort dieser Tage und bei Ravensburger findet sich eine unglaublich grosse Auswahl an coolen Familienspielen.

Für die Eltern

Auch Erwachsene tun gut daran, für ihre persönliche Entspannung zu sorgen. Sich über die Ostertage zurückziehen an seinen Lieblingsplatz und Smartphone, PC und Tablet einfachmal links liegen lassen. Puzzeln bietet eine einfache Möglichkeit, sich zwischendurch «Digital Detox» zu verschaffen und ist ein genialer Kontrast zum digitalen Alltag.

Puzzeln hat wohl auch die perfekte Analogie zur derzeit herrschenden Ausnahmesituation und der Zeit danach: Wir werden die Welt neu betrachten und sie uns ein Stück weit neu einrichten müssen – Stück für Stück. Ostern kann kommen!

Unter dem Suchbegriff «Zuhause mit Ravensburger» finden Eltern laufend tolle Spielideen für daheim – kostenlos.
#athomewithravensburger



Puzzles bieten einen tollen Kontrast zum digitalen Alltag.

Suchen Sie einen Wettbewerbspreis?

Einfach eine E-Mail schreiben, gerne stellen wir Ihnen Spiele zur Verfügung.
presse@carlit.ch

Weitere Informationen zu Ravensburger Spielen finden Sie unter www.ravensburger.ch

Pressestelle:
Mathias Vassali
Tel. 056 436 84 45
presse@carlit.ch